

## DARDILLY ASSOCIATIONS

# Dardillois et réfugiés réunis pour un goûter de l'amitié

Pour la troisième fois, la Fédération des conseils de parents d'élèves (FCPE) de Dardilly a organisé, vendredi, un goûter de l'amitié pour rapprocher les Dardillois et les réfugiés résidant sur la commune.

« Nous avons vu arriver à Dardilly ces personnes réfugiées et nous avons voulu les rencontrer. Leurs enfants sont en classe avec les nôtres, beaucoup ne parlent pas la langue et ils peuvent se sentir un peu perdus. On a donc créé ce goûter, ouvert à tous, qui est aujourd'hui très attendu par les familles. Je vois même, pour la première fois, des papas qui viennent. C'est vraiment chouette ! », s'enthousiasme Magali Bonnot, présidente de la Fédération des conseils de parents d'élèves (FCPE) de Dardilly.

De nombreuses familles d'origine kosovare, albanaise ou algérienne ont retrouvé des parents d'élèves des écoles du Grégoire et des Noyeraies, tous chargés de la préparation des gâteaux. La mairie de Dardilly a fourni les boissons, tandis que les directrices du périscolaire des deux



■ La FCPE Dardilly a créé ce goûter pour que les familles réfugiées de la trentaine d'enfants, répartis dans les écoles du Grégoire et des Noyeraies, rencontrent les Dardillois. Photo Maël MORIN

écoles animaient des ateliers jeux et maquillage.

A Dardilly, ces familles réfugiées sont accueillies dans deux centres d'hébergement : la résidence Porte de Lyon, gérée par le foyer Notre-

Dame des Sans-Abri, et l'hôtel Formule 1, d'Adoma. Ces personnes sont sans papiers et ne peuvent donc pas travailler, le temps que leur demande soit acceptée. Dakag, mère de deux enfants, a fui les pro-

blèmes politiques du Kosovo, en 2013, avec son mari. Elle était avocate et voudrait pouvoir expliquer son métier et ce qui était son quotidien aux Dardillois, en attendant de pouvoir travailler.

## LIMONEST

## La région lance sa consultation pour 2030

La Région lance actuellement une consultation auprès des habitants afin de connaître quelles sont leurs attentes pour construire l'horizon 2030. Les conseillers régionaux organisent 160 réunions sur les 12 départements. La première concernant l'ouest de la Métropole de Lyon a lieu ce lundi, à 19 heures à Limonest en présence d'Étienne Blanc, premier vice-président délégué aux Finances. Transports, sécurité et entreprenariat sont autant de thématiques développées. Sans compter la présentation détaillée du futur campus du Numérique à Charbonnières.

PRATIQUE Réunion publique ce lundi, à 19 heures. Salle du conseil municipal de Limonest.

## TASSIN-LA-DEMI-LUNE INCIVILITÉ

## Petit vandalisme sur une boîte à lire au jardin de l'hôtel de ville



■ Les livres jetés dans le jardin de l'hôtel de ville, vision un peu dégradante. Photo Jacques ALAIX

Respectées pendant les premières années, les boîtes à lire (dans lesquelles on peut trouver des livres en accès gratuit) semblent faire l'objet d'un certain incivisme.

Après la dépose de divers petits matériels hétéroclites (brosse à cheveux, verres à pied, etc.) il y a

quelques jours, c'est maintenant une dispersion de livres dans le jardin de l'Hôtel de ville, jouxtant la boîte à lire vers l'école Berliet-Vincent.

Jetés, déchirés, éparpillés ces "bouquins" finiront à la poubelle, sans avoir pu apporter un peu de lecture.

**POMPES FUNÈBRES**  
MARBRERIE  
**Frédéric Poyet**  
Indépendant  
« à votre service  
au prix le plus juste »  
Accès aux Maisons Funéraires  
(Ecully, Lyon...)  
Organisation des obsèques  
sur toutes les communes  
11, rue de Paris  
**LA TOUR DE SALVAGNY**  
24/24 H - 7/7 J  
04 78 56 60 15  
Habilitation Préfectorale n° 1469256

« ALERTE INFO »  
Vous êtes témoin  
d'un événement,  
vous avez une info ?  
contactez le  
0 800 07 68 43  
Service & appel gratuits  
ou par mail à  
LPRFILROUGE@leprogres.fr